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Il giorno 17 del mese di maggio dell’anno 2023 alle ore 18.15, in modalità online su piattaforma meet di google al 
link http://meet.google.com/sux-qdap-yka , si svolge la riunione del Consiglio di Istituto dell’ISIS “Valceresio” con il 
seguente ordine del giorno (rif. Circolare n.503 del 12.05.2023): 
 

1.Lettura ed approvazione verbale seduta precedente ( verb.n.18 del 06.04.2023); 

2. approvazione Conto Consuntivo;  

3. contratti in scadenza Dpo-Medico competente- amministratore di sistema-eventuali altri;  

4. adesione al progetto “Il mio posto nel mondo” per bando “La Lombardia è dei giovani”;  

5. eventuali altri progetti proposti per l’a.s.2023-24; 

6. decreto di assunzione a bilancio del progetto “Digital transition”; 

7. archivio e smaltimento beni obsoleti e/o non più funzionali; 

8. comunicazioni della Dirigente Scolastica; 
All’appello risultano: 

DS Presente/Assente  DSGA Presente/Assente 

Sferlazza Maria Carmela Presente  Gabriella Lentini Presente  

GENITORI Presente/Assente  STUDENTI Presente/Assente 

Carlesso Simona presente  Ballone Antonino Assente 

Grippo Morena Presente  Bruno Sara Presente dalle ore 
18.35 

Valtorta Vanessa Assente  Franzoso Davide Presente 

De Dominicis Daniele Presente  Grotto Anna Laura Presente 

DOCENTI Presente/Assente  ATA Presente/Assente 

Arcidiacono Marcella Assente  Cursale Salvatore  Decaduto  

Brazzale Adriano Presente   Policrisi Teresa Presente 

Marinaci Giovanni Presente     

Mei Samuele Presente    

Mozzanica Maurizio Assente giust.    

Musco Martina Presente    

 Valli Francesca Presente    

 

A.S. 2022/23 
Verbale n. 19 Consiglio di 

Istituto   -del 17/05/2023 

http://meet.google.com/sux-qdap-yka
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Constatata la funzionalità del collegamento e la presenza del numero legale, la Presidente Sig.ra Morena 
Grippo dichiara aperta la seduta. Segretario verbalizzante: prof. Samuel Mei 
Si procede con la trattazione dei punti all’ordine del giorno: 

 
 

1.Lettura ed approvazione verbale seduta precedente ( verb.n.18 del 10.02.2023); 

 

 

Il verbale n.18 della seduta del 06.04.2023 è stato condiviso via mail con tutti i componenti del Consiglio d’Istituto. Il 
presidente informa che c’è un refuso di data del 10 .02.2023 al posto di 06.04.2023. Non essendo state avanzate 
altre richieste di correzione eventuali errori materiali/integrazioni, si passa alla votazione. 

 

DELIBERA N.130/2023 

Il verbale n. 18 del 06.04.2023 viene approvato all’unanimità dal Consiglio d’Istituto 

 

2. approvazione Conto Consuntivo 2022 

Riguardo al punto 2 all’o.d.g., prende la parola la DSGA Dott.ssa Gabriella Lentini che illustra dettagliatamente 
il Conto Consuntivo E.F.. 2022- Il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi informa il Consiglio di istituto che il 
Collegio dei Revisori dei Conti - con proprio verbale del 12.05.2023, acquisito agli atti - ha approvato senza rilievi il 
Conto Consuntivo per l’esercizio finanziario 2022, autorizzandone la trasmissione al Consiglio medesimo.  
Detto conto - precisa la DSGA - presenta un avanzo di amministrazione, un saldo di cassa al 31 dicembre 2022 ed un 
pareggio fra entrate e spese come da allegato che viene condiviso. 
Terminata l’esposizione della Dott.ssa G. Lentini si passa alla votazione: 
 

DELIBERA N. 131/2023 
Il Cdi, sentita la relazione del Dirigente Scolastico e della Dsga, preso atto dell’’approvazione dei Revisori dei conti, 
approva all’unanimità  il conto consuntivo E.F.2022 
 

 

3. contratti in scadenza Dpo-Medico competente- amministratore di sistema-eventuali altri 

 

La Dirigente riferisce sui contratti in scadenza che riguardano l’amministratore di sistema, il Medico 
competente  ed Il responsabile della protezione dei dati (Data Protection Officer). Si effettuerà la pubblicazione 
dei rispettivi bandi chiedendo al CdI di potere procedere eventualmente con incarichi pluriennali (durata 3 
annualità). La DS rappresenta dell’ottima consulenza svolta nell’a.s.2022/23 dal DPO Vargiu, e della scarsa 
proattività dell’AS e del MC. 

DELIBERA N. 132/2023 
Il Consiglio d’Istituto, dopo ampia discussione, delibera all’unanimità di potere procedere con nuovo incarico 
pluriennale a favore dell’attuale DPO Vargiu e con incarico annuale per l’Amministratore di Sistema e Medico 
Competente. 
 
4. adesione al progetto “Il mio posto nel mondo” per bando “La Lombardia è dei giovani” 

La Dirigente Scolastica illustra la proposta pervenuta dal Comune di Cuasso al Monte che ci invitava, quale unico 
Istituto Secondario di secondo grado nella Valle da cui prende la denominazione, ad aderire quale attore al progetto 
“Il mio posto nel mondo ”con il quale partecipare al bando “La Lombardia è dei giovani”. 
La DS ha già condiviso con i membri del CdI una sintesi di quanto sopraccitato che espone in modo più articolato. Si tratta 
di una proposta che racchiude counseling , conoscenza e promozione del territorio con visite aziendali in cui sviluppare lo 
spirito d’imprenditorialità e fare praticare agli studenti la realizzazione di un evento o l’organizzazione e la gestione anche 
contabile dell’azienda; inoltre sono previsti momenti formativi. La scuola, come gli altri partner, dovrebbe versare una 
quota parte di circa 1750 euro che però si traduce, come da progetto, in un impegno di valorizzazione con condivisione di 
spazi, professionalità ed eventi. All’Istituto invece sarebbe riconosciuto un finanziamento di circa 4000,00 euro per il 
coinvolgimento di formatori e per l’acquisto di beni per la didattica. Il progetto è destinato a 40 studenti, circa 2 classi, e 
sarà valido ai fini del riconoscimento ore PCTO. 
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DELIBERA N. 133/2023 
Il Consiglio d’Istituto, dopo ampia discussione, delibera all’unanimità partecipazione al progetto “il mio posto nel 
mondo” e al bando “la Lombardia è dei giovani” riservandosi il diritto di recesso qualora non venisse riconosciuta 
la valorizzazione al posto della quota parte richiesta di cui sopra. 
 
5. eventuali altri progetti proposti per l’a.s.2023-24; 

 

La DS premette che per il prossimo a.s. 2023/2024 stanno pervenendo numerose richieste di collaborazione soprattutto 
nel settore ITFS.  

 

È sottoposta al CdI la ratifica manifestazioni d’interesse a partecipare alla divulgazione di informazione/formazione già da 
vari ITS che si stanno candidando, a titolo gratuito, e che potrebbero rappresentare per l’ISIS Valceresio una soluzione 
organizzativa al nuovo assetto di Orientamento introdotto con la nuova normativa di dicembre 2022 per il triennio di tutti 
gli indirizzi. 

La DS ha condiviso in mail con i membri del CdI , inoltre, il progetto “io non ci sto”---- presentato da  professionisti, 
volontari e genitori, che scossi dal crescente aumento degli episodi accaduti di violenza, bullismo/cyberbullismo e 
prepotenza in generale, hanno deciso di unire le loro competenze, la passione per il volontariato e per lo sport, per 
realizzare un inedito progetto, probabilmente unico nel suo programma, la cui finalità è quella di convergere più 
azioni concrete per aiutare la scuola ed i nostri ragazzi. 

Questo progetto parte dall’idea che per aiutare i nostri ragazzi sia necessario prima di tutto conoscere se stessi, le 
proprie emozioni e valorizzare la propria unicità, non lasciandosi condizionare ed omologare da modelli troppo 
competitivi. Nello specifico le attività proposte saranno: 1) NIPPON KEMPO 2) INTERVENTI ASSISTITI CON GLI 
ANIMALI (Pet Therapy) 3) ATTIVITA’ DI PROTEZIONE CIVILE - Componente Genitori CdI ISIS “Valceresio “2 Per ogni 
attività sono illustrate a seguire le modalità che proponiamo alla scuola, ciascuna delle quali è mirata a specifici 
bisogni dei ragazzi, che col vostro aiuto e la vostra sensibilità saranno individuati ed organizzati in gruppi di lavoro. Si 
rimanda al progetto già condiviso e si precisa che è a titolo volontario e gratuito. 

È stato inoltre avviata un’attività che porterà alla creazione di una squadra di helpers studenti con la collaborazione 
team antibullismo d’Istituto.  

 
DELIBERA N. 134/2023 

Il Consiglio d’Istituto delibera a maggioranza , con 1 voto contrario ( prof. marinaci) - nessun astenuto,  l’adesione al 
progetto “io non ci sto” subordinando la calendarizzazione alle esigenze dello svolgimento delle attività didattiche , alla 
creazione del team di studenti helpers  e prende atto delle altre iniziative ad oggi illustrate. 

 
6. decreto di assunzione a bilancio del progetto “Digital transition”; 

 
Prende la parola la DSGA che informa il Consiglio d’istituto della necessità sopravvenuta di  deliberare nuovamente in 
merito all’assunzione a bilancio delle somme concernenti il progetto “Digital Transition”, poiché per errore è stata  
imputata  in data precedente all’approvazione del programma annuale EF 2023. 
 
Pertanto:  
VISTO L'articolo 2 del decreto del Ministro dell'istruzione 11 agosto 2022, n. 222, che prevede il finanziamento di 
azioni di coinvolgimento degli animatori digitali nell'ambito della linea di investimento 5 2.1 "Didattica digitale 
integrata e formazione alla transizione digitale per il personale scolastico" di cui alla Missione 4 - Componente 1 - del 
PNRR; VISTA la candidatura sulla piattaforma FUTURA PNRR . con codice progetto - M4C1I2.1-2022-941-P5096;  
VISTO il Programma Annuale per l’Esercizio Finanziario 2022, approvato dal Consiglio d’Istituto con delibera n. 21 del 
04/02/2022;  
DATO ATTO che occorreva iscrivere urgentemente nel Programma Annuale la somma autorizzata di complessivi € 
2.000,00;  
CONSIDERATO che ai sensi dell’art. 10, comma 5, del D.I. n. 129/2018, competono al Dirigente Scolastico le variazioni 
al Programma Annuale conseguenti ad entrate finalizzate;  
Il finanziamento verrà  iscritto nelle ENTRATE – modello A, aggregato 03 – “Finanziamenti dello Stato” (Liv. 1 – 
aggregato) – 06 - “Altri finanziamenti vincolati dello Stato (LIV. 2 –VOCE), programma annuale E.F. 2023 istituendo la 
sottovoce apposita.  
 

Il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi è autorizzato a predisporre la relativa variazione al Programma 
Annuale e i correlati atti contabili di accertamento dei fondi sulla gestione di competenza dell’anno finanziario 2023. 
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Tanto premesso, il Consiglio effettua formale presa d’atto dell’acquisizione a bilancio della somma di euro 1.000,00 
della somma totale di euro 2000,00 che verrà erogato nel suo complesso nell’arco del biennio Il decreto di 
acquisizione della somma di acconto pari a 1000 euro verrà pubblicato all’ Albo online del sito web dell’Istituzione 
Scolastica nella sezione dedicata, per la massima diffusione. La DS propone la ratifica dell’acquisizione a bilancio del 
finanziamento del PNRR (1000 euro) per la parte digitale Delibera n.113/2023 Il Consiglio d’Istituto ratifica 
all’unanimità la partecipazione al progetto e l’acquisizione a bilancio di euro 1000,00 quale prima quota del 
finanziamento biennale ammontante complessivamente a 2.000,00 euro e finalizzato all’effettuazione del progetto 
Digital Transition -PNRR - M4C1I2.1-2022- 941-P-5096 - Didattica digitale integrata e formazione sulla transizione 
digitale del personale scolastico- CUP D24D22002470006 
 
DELIBERA  N 135/2023   
 
Il CdI approva all’UNANIMITà la corretta assunzione a bilancio E.F. 2023 in rettifica di quanto precedentemente 
deliberato con errore nella tempistica dell’assunzione della somma.  
 
7. archivio e smaltimento beni obsoleti e/o non più funzionali; 

 
La DS informa che è in atto un lavoro articolato di individuazione di alcuni beni giacenti nei magazzini dell’Istituto 
suddividendoli per valore –inservibili- avviabili a smaltimento –Se necessario verranno emanati  avvisi   per 
donazione o vendita- I tecnici di laboratorio si stanno occupando dei beni inventariati-  
Si procederà alla sistemazione e riorganizzazione   del l’archivio con acquisto di scaffalatura 
 
Il CdI   prende Atto 
 
8. comunicazioni della Dirigente Scolastica; 
 
La Dirigente Scolastica relaziona in merito a: 
 
Aule aperte /furto- nonostante quanto previsto in Regolamento d’Istituto e dalle circolari della DS, spesso le classi 
rimangono aperte quando si efettuano gli spostamenti in altri spazi della scuola ( laboratorio-palestra-ecc) poiché o i 
docenti non segnalano lo spostamento o i collaboratori scolastici non supervisionano. Per quanto sopra si sono 
verificati piccoli furti di denaro o di oggetti- La DS, avendo emanato gli atti amministrativi di organizzazione, declina 
responsabilità ed incarica i rappresentanti dei genitori a riferire. 
Cellulari  poiché il ritiro dei cellulari crea problemi nella gestione per la successiva riconsegna , anche a livello di cp,si 
procederà con proposta di revisione del Regolamento. 
PNRR il lavoro richiesto è imponente e le risorse umane/professionali che si sono rese disponibili sono esigue- La DS 
si è già sobbarcata la compilazione di un elevato numero di documenti, atti e gestione piattaforma che impattano sul 
lavoro già complesso della dirigenza. 
Palestra sono necessari  degli interventi di manutenzione /riparazione e probabilmente si procederà con affido 
diretto dietro acquisizione di preventivi poiché la ditta aggiudicataria della manutenzione non ritiene urgente il 
ripristino della rete di calcio.  
Turche la Provincia, Ente proprietario, si accollerà i costi per il ripristino di 6 turche con contestuale riattivazione di 
altrettanti servizi igienici. Nonostante i vari solleciti della RLS Policrisi e della Diriginte Scolastica ad oggi però i lavori 
non sono stati ancora avviati. 
Porta d’ingresso – la Provincia si è impegnata altresì a sostenere i costi per la riparazione della porta di accesso 
all’Istituto, ma nelle more del finanziamento la DS ha richiesto di potere intervenire in modo tempestivo con ditta 
che ha già proceduto al sopralluogo e all’invio di preventivo, per poi ottenere la copertura di quanto speso. La 
Provincia ha autorizzato la DS.  
 

Non essendovi ulteriori punti da trattare la seduta è tolta alle ore 20.04  
 

Il  Segretario 

                      prof. Samuel Mei 

                    


